



**CELEBRAN ANIVERSARIO.** El primer aniversario del reinicio de operaciones en el país celebraron ejecutivos para C.A. de la línea aérea Pan-Am, en el Hotel Camino Real. Izq. a derecha, Sres. Eduardo Mixco, Max Villar, Me San Kupi (director para C.A.), Betty Kupi y Ricardo Larín, Gerente.

## Partidos Estudian Retener Carnet en las Votaciones

Los ocho partidos políticos de oposición están estudiando la posibilidad de que el carnet electoral sea retenido el día de las votaciones, con el objeto de evitar un posible fraude por parte de la Democracia Cristiana, afirmó el Lic. Hugo Carrillo.

El diputado y Secretario General del PCN aseguró que es urgente la aprobación del Código Electoral porque en éste se establecerán los requisitos que deben llenar los candidatos para alcaldes y diputados, así como el sistema de votación y escrutinio.

Después de varias reuniones, dijo, los representantes de los institutos políticos de oposición han logrado unificar criterios y prácticamente está terminado el estudio sobre el proyecto de Código Electoral, ya que sólo falta analizar unos tres artículos.

Subrayó que ante un posible fraude la Democracia Cristiana, es necesario un estricto control en las próximas elecciones. Es por ello que se está estudiando que el día de la votación sea retenido el carnet electoral para que el Consejo Central de Elecciones verifique la validez del documento y se evite que una persona vote más de una vez.

El CCE regresaría el carnet electoral después de unos 45 días, a fin de que los electores lo tengan disponible para los comicios de 1989, acotó.

Según el Lic. Carrillo, el Código Electoral podría estar listo para ser

—Favor pase a la página 46.

# Alianza con E.U. Impide Ejército Ganar Guerra

La alianza que el país mantiene con el gobierno norteamericano impide que la Fuerza Armada Salvadoreña derrote definitivamente a los terroristas, declaran voceros de la Unidad Nacional por la Libertad (UNL).

Edgardo Chacón, dirigente de la UNL, asegura que el Ejército no logra ganar el actual conflicto porque "se encuentra atrapado estratégicamente por la misma incompetencia norteamericana".

## Panel-Forum Harán Mujeres de Negocios

El Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador realizará un Panel-Forum sobre "La integración de la mujer al desarrollo y su contribución al logro de la paz", informa la Lic. Amalia Girón Claros, secretaria ejecutiva del Club.

Este evento, dice, se llevará a cabo con motivo de celebrar esa Insti-

—Favor pase a la página 46.

"El problema de la Fuerza Armada es la dependencia o cordón umbilical suicida" con el gobierno de Estados Unidos, enfatiza el Lic. Chacón, quien asimismo es presidente del Instituto de Relaciones Interna-

cionales (IRI).

"Esa es la única explicación por la cual 50 ó 60 mil miembros de la Fuerza Armada Salvadoreña con un alto grado de profesionalismo, no pueden derrotar a cinco o seis mil individuos ya

que el juego estratégico norteamericano no lo permite", subraya.

En la Unidad Nacional por la Libertad se en-

—Favor pase a la página 35.

## Hasta el 14 Entregarán Carnet en 5 Municipios

El Consejo Central de Elecciones (CCE) entregará el carnet electoral hasta el 14 del presente mes en cinco municipios de San Salvador. Después de esta fecha los ciudadanos tendrán que solicitar dicho documento en el antiguo edificio

del Instituto Nacional "Francisco Menéndez".

Así lo informó el Sr. Salvador Granados, delegado del CCE, añadiendo seguidamente que los mencionados municipios son Ciudad Delgado, So-

—Favor pase a la página 43.

## Más de 90 Rutas de Buses para "Noches de Compras"

Más de 90 rutas de autobuses del área metropolitana de San Salvador prestarán servicio hasta las 9 de la noche a partir del próximo sábado, al iniciarse las Noches de Compras, informaron fuentes del gremio transportista.

Para coordinar los horarios del cierre de los negocios y la prolongación del transporte, hubo una reunión entre directivos de la Cámara de Comercio e Industria, empresarios y Tránsito.

—Favor pase a la página 46.

# Presión Militar Contra los Terroristas Propone Ochoa

Ante el grado de irracionalidad al que han llegado los terroristas, sólo una presión militar capaz de obligarlos a abandonar la violencia, puede considerarse la solución más viable al conflicto armado, declara el coronel Sigfrido Ochoa Pérez.

El destacado militar, dirigente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), y candidato a diputado por el mismo partido, propuso lo ante-

rior ayer al disertar en el último almuerzo-conferencia de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, realizada en el Hotel Presidente.

En dicho evento los representantes de los partidos ARENA, PCN y PDC plantearon posibles soluciones al problema

de la violencia terrorista, pero el planteamiento del coronel Ochoa fue el más aceptado por la concurrencia, que lo aplaudió vivamente.

Haciendo una clara mención de la hecatombe del lunes en la Hacienda "Montegrando", de

—Favor pase a la página 35.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 70.

## Demagogia Agraria Agudiza Crisis Social Dice ARENA

La segunda etapa de la "reforma agraria" es una maniobra de la democracia cristiana para cubrir su desgaste político y conseguir votos para renovar sus diputados y alcaldes, denuncian dirigentes del partido Alianza Republicana

Nacionalista.

Los líderes políticos señalan que Duarte pretende seguir con la segunda etapa de la reforma, no obstante el evidente fracaso y la cuantiosa deuda que dejó la

—Favor pase a la página 46.

## Deterioradas Dejan Celdas "Políticas" de Mariona

A más de medio millón de colones ascienden los daños causados por los terroristas a las celdas que ocupaban en el llamado "sector político" del Penal de Mariona, se informó ayer en ese centro.

El presidio "La Esperanza" está ubicado en

el cantón Mariona, en el municipio de Mejicanos, al norte de la capital. En él se encontraba la mayoría de presos por delitos de terrorismo y conexos.

Hasta mediados de noviembre, un total de 413

—Favor pase a la página 46.



**CARCELES.** Los reos "políticos" amnistiados destruyeron parte del sistema eléctrico y de agua del Penal de Mariona, dice el Dr. Julio Valdívieso, Director de Centros Penales.

## Resumen Nacional

"LIDERAZGO APLICADO a la pequeña empresa" y "Cómo lograr ventaja competitiva en época de crisis" son las conferencias que dictarán los licenciados Carlos Arturo Flores y Rafael Antonio Parada, en el Hotel Camino Real el 6 de diciembre, a partir de las 8 de la mañana. El desayuno-conferencia ha sido organizado por la Cámara Junior.

**RECITAL POETICO** Navideño para recolectar juguetes para los niños de las señoras enfermas de

—Favor pase a la página 46.



**CONCURRENCIA.** Parte de la concurrencia al último almuerzo-conferencia del año, organizado por la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM), en el Hotel Presidente. Los partidos políticos ARENA, PDC y PCN propusieron soluciones a la crisis que atraviesa el país.